
Die Beratungen zu TOP 4.1 wurden in der Sitzung des vorberatenden 
Stadtentwicklungsausschusses vertagt. Die Ratsmitglieder sind einverstanden, den 
Tagesordnungspunkt von der Tagesordnung des Rates abzusetzen.  


